

# 大野一心

NO.12

令和4年6月30日(木) 文責：校長 諸熊 修一

## 人権学習会を実施しました

学校公開週間に合わせて、6月22日(水)～23日(木)に山口県から堀川玄太さん、堀川貴美子さん親子をお呼びして「100人100通りの個性～I LOVE ADHD」という演題で、学年ごとに体育館でウォーターアートと講話をしていただきました。3年前も本校で講演していただき、当時も大好評だったと聞いています。

玄太さんは、知的障がい者でADHDの特性も持っていらっしゃる。小さい頃は、吃音(きつおん)障がいがあったということですが、そのようなことはみじんも感じさせず、見事な話術で会場を盛り上げていただきました。母親の貴美子さんのお話もご自身の子育てから学ばれたこととお話いただき、私も子どもを持つ親として自分の子育てを考えさせられる時間になりました。

貴美子さんが、ご自身のお子様の経験を通して言われた「自分の言動とは違う何かを見た時には、変だと捉えるのではなく、何かを頑張っているのではないかと考えてほしい」ということばが印象的でした。

ご来校いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



## 学生インターンシップを受け入れます



長崎県立大学が実施している中大連携事業の一環で、昨年度は2名の学生に来ていただきました。今年度も本校に県立大学の学生2名を受け入れます。

活動期間は令和4年7月6日(水)～令和5年3月初旬を予定しています。活動については、毎週水曜日で、時間の都合がつけば、部活動にも参加してくれるかもしれません。教師の卵で、とても好青年の二人です。廊下等で見かけたら、ぜひ話しかけてください。どうぞよろしく願いいたします。

- 赤池 海都(あかいけ かいと)さん  
大学3年生 社会科免許取得予定  
ハンドボール経験者
- 二之宮 瑛人(にのみや えいと)さん  
大学2年生 社会科免許取得予定  
野球経験者

